

HL 27.10.21

# Eintauchen in den Lebensraum Schule

Dekanat führt neue Schulfereferenten Susanne Pühl und Stefan Brandenburger ein

**Thalmässing/Greding** – Mit Beginn des neuen Schuljahrs 2021/2022 betreuen Religionspädagogin Susanne Pühl und Pfarrer Stefan Brandenburger die Schulen im Evangelisch-Lutherischen Dekanatsbezirk Weissenburg. Susanne Pühl ist für die Schulen im Bereich des Landkreises Weissenburg-Gunzenhausen und Pfarrer Stefan Brandenburger für die im Landkreis Roth zuständig.

Im Zusammenwirken mit der Dekanin obliegt ihnen ein weites Aufgabenfeld, das von Einsatzplanung, über Beratung, Beurteilung der kirchlichen Lehrkräfte (Religionspädagogen, Katecheten, Pfarrer), Pflege der Kontakte zu den Schulen und Schulämtern bis zu Verwaltungsaufgaben, wie zum Beispiel dem jährlichen Erstellen der Statistik geht. 16 Schulen sind dabei im Bereich des Landkreises Weissenburg-Gunzenhausen und 7



Dekanin Ingrid Gottwald-Weber, Kirchenrat Michael Löhner, Kirchenkreisbeauftragter, Religionspädagogin und Schulbeauftragte Susanne Burkhardt, Präsidium der Dekanatsynode Weissenburg, Pfarrerin Sibylla Bloch, Pleinfeld (von links).  
Foto: Dekanat

Schulen im Bereich des Landkreises Roth zu versorgen. Es sind rund 221 Stunden Evangelische Religionslehre, die dort jede Woche unterrichtet werden, wobei 40 Stunden

Schulpfarrer, 95 Stunden Religionspädagogen und Katechetinnen und 37 Stunden Pfarrer übernehmen.  
In einem festlichen Gottesdienst wurden beide, die mit spürbarer Leidenschaft und Können in den Schulen wirken, von Kirchenkreis- und Dekanatsbeauftragten Michael Löhner und Dekanin Ingrid Gottwald-Weber in ihr Amt eingeführt und für ihren Dienst gesegnet.  
HK